



**Winterausgabe 2024**

## Themen:

- Halbzeit
- Darauf sind wir stolz
- Aktuelles aus der Schule

*Wir wünschen allen  
Kindern und ihren  
Familien eine  
erlebnisreiche und  
erholsame Ferienzeit.*

*A. Kersten und  
C. Hauptmann*

*Ihre Schulleitung*

## Halbzeit

Es ist kaum zu glauben aber das erste Schulhalbjahr ist bereits geschafft. Viele schöne Erlebnisse haben das Halbjahr schnell vergehen lassen. Ich denke da zum Beispiel an die Theaterbesuche, das LKW-Projekt, Bibliotheksbesuche oder auch die Ausflüge in die Pfefferkuchenstadt Pulsnitz.

Am Freitag erhalten nun alle Schülerinnen und Schüler ihre Halbjahresinformationen, auf die sie stolz sein können. Alle haben fleißig gelernt und ihr Bestes gegeben und das auch bei den vielen Vertretungsstunden. Umso schöner ist dann doch der Moment, an dem die Lernerfolge sichtbar werden.

Die vierten Klassen haben sich mit dem Thema Bildungswege intensiv beschäftigt, denn für sie steht eine wichtige Entscheidung an. Welche weiterführende Schule ist die geeignetste für mich? Mit dem Erhalt der Bildungsempfehlung müssen sie sich, natürlich mit ihren Eltern, an der ausgewählten Schule bis zum 1. März anmelden.

In Abstimmung mit dem Landesamt für Schule und Bildung wird es in diesem Jahr keine festen Anmeldetage geben. Bitte beachten Sie deshalb die Informationen Ihrer Wunschschule auf deren Homepage.



## Darauf sind wir stolz

### Besuch des Eismärchens

### Eine tolle Zusammenarbeit mit dem Schulverein und Elternrat

Am 6. Dezember besuchten wir als Schulgemeinschaft das Eismärchen und ließen uns von den großen und kleinen Künstlern verzaubern. Dank der wunderbaren Zusammenarbeit zwischen Elternrat, Schulverein und dem Hort wurde dieser Tag zu einem besonders schönen Erlebnis.

Ein großes Dankeschön an alle, die dies ermöglichten!



## Rückblick: Weihnachtsmarkt

Der erfolgreiche Weihnachtsmarkt ist ein weiteres sehr gutes Beispiel für diese tolle Zusammenarbeit. Unser Haus verwandelte sich nun schon zum zweiten Mal in einen Weihnachtsmarkt der Superlative. Viele kreative Angebote warteten auf die Besucher, die wieder zahlreich unserer Einladung folgten. Die beliebtesten Stationen waren in diesem Jahr die Wichtelwerkstatt und die Burger-Bude. Für die richtige Weihnachtsstimmung sorgte zum Abschluss die Bläsergruppe aus Wilschdorf. Ganz warm wurde uns ums Herz, als wir die Summe von 796,75 Euro dem Schulverein überreichten. Damit wurde der Gewinn des letzten Jahres grandios übertroffen. DANKE.



## Aktuelles aus der Schule

Nach den Winterferien wird Frau Spielmann ihr berufsbegleitendes Referendariat beginnen. Demzufolge wird es einige Anpassungen im Stundenplan Ihrer Kinder geben. Die aktuellen Stundenpläne werden über die Klassenlehrerinnen spätestens am Freitag ausgeteilt.

Unser Rückzug in das Stammgebäude wird nun konkreter. Nach Rücksprache mit dem Amt für Schulen wird der Umzug in den Sommerferien stattfinden. Die genaueren Absprachen werden in den nächsten Wochen beginnen. Wir informieren Sie dann, wie gewohnt, aktuell und schnell.

Die derzeit angespannte Personalsituation macht uns Sorge und wird durch die Erkältungszeit noch verschärft. Viele Schülerinnen und Schüler kommen mit starken Erkältungssymptomen in die Schule. Das muss nicht sein! Hoffen wir, dass der Kreislauf der gegenseitigen Ansteckung durch die Ferien unterbrochen wird.

Daumen drücken heißt es beim SchubiDu-Projekt.

Unsere Bewerbung für ein weiteres Förderungsjahr ist bei der Stiftung Bildung eingereicht. Zehn Tandemfamilien haben sich bereits in diesem Schuljahr gefunden und wollen weiter aktiv werden. Hoffen wir nun gemeinsam und drücken die Daumen, dass die finanzielle Unterstützung gelingt.

## Schöne Ferien

Wir wünschen allen Kindern und ihren Familien erholsame und erlebnisreiche Ferien. Allen Hortkindern wünschen wir viel Spaß bei den tollen Angeboten und eine prächtige Faschingsfeier.

A.Kersten und  
das Lehrerteam der 85. Grundschule

